
Procès Verbal Assemblée Générale 

4 septembre 2024 

Mot de la présidente :

« Bienvenue à notre Assemblée générale , évènement qui est un moment important dans la vie d’une

associa�on, qui permet de faire le bilan de la saison écoulée, sur le plan des évènements, sur le plan 

spor�f et aussi sur le plan  nancier.

Je crois qu’on peut dire que la saison 2023-24 a été très dense pour nous avec pas mal de 

nouveautés, toujours plus de licenciés et des résultats en progrès.

Ca va être aussi l’occasion  de vous présenter les perspec�ves pour ce+e nouvelle saison et remercier 

toutes les personnes qui s’inves�ssent au quo�dien ou ponctuellement pour le bon fonc�onnement 

du club.

Un pe�t mot d’abord sur les jeux olympiques, lors desquels nos équipes de France ont brillé, ce qui 

donne une très bonne image de notre sport. 2 très belles  nales contre les USA avec une médaille 

d’argent en 5x5 et également une très belle médaille d’argent en basket 3x3 masculin, ce qui a mis en 

lumière ce+e nouvelle discipline encore peu connue. Le symbole est assez choue+e car on s’est 

justament lancé pour la première fois dans les championnats 3x3 la saison passée et ça a donné de 

supers résultats pour nos jeunes.

Quelques chi8res maintenant : une très belle dynamique pour le club, même si en terme de capacité 

d’accueil on va bientôt a+eindre un plafond.

Tout cela est possible grâce à nos 2 salariés, Kevin et Alexandre qui ont signi ca�vement amélioré la 

qualité de ce qu’on peut proposer à nos jeunes notamment. Je rappelle que Kevin est en CDI et Alex 

va entamer sa deuxième année d’appren�ssage.

Voici l’évolu�on du nombre de nos adhérents depuis 10 ans. La propor�on de  lles est bien au dessus

de la moyenne du département, on peut s’en féliciter. »

--------------

Ordre du jour  (voir convoca�on)

--------------

Approba�on du PV d’AG sept 23 : Validé 

--------------

Présenta�on de l’équipe dirigeante 

----------------

Rapport d’ac�vité

Présenta�on de nos e8ec�fs et de leurs résultats.

Bonne fréquenta�on sur les stages des diverses vacances. 

Engagement dans le 3x3 ce+e année et quelques explica�ons sur les spéci cités



Ecole d’arbitrage que l’on a accueillie

Opéra�on basket école avec vallères 

Possibilité de suivre les résultats sur les réseaux  - Nouveauté sur la chaine YouTube 

-------------------

Les évènements :

Trophées du sport ridellois : Patrice ; équipe séniors masculine ; katelyn et clément

Loto 

Marché de Noel 

L’arbre de Noel du club

Et l’arrivée de LOULOU ce+e année (NEW)

Vente de fromage de la part des Raidies

Calendrier 

« Ramène ta copine » organisée par le comité pour les U11 et U13 complètement gratuit.

Soirée Ciné (NEW)

Partenariat avec le TMB : venue de joueurs pro pour par�ciper à des ateliers avec les jeunes et voir un

match gracieusement 

Green Party 

Récep�on du panier d’or

Basket Santé 

Fête du mini basket 

AMer Work (NEW)

Assemblée général du comité 37 : Charlo+e et Kévin élus 

Tournois des copains 

Soirée des récompenses 

Finale régionales 3X3 (NEW)

Par�cipa�on à la caravane spor�ve 

Rapport d’ac�vité approuvé

Rapport Financier 

Approba�on du budget : Validé 

Evolu�on possible : Partenariat - Elargir le socle des licenciés  - Main�en des subven�ons et aides 



Nouveaux évènements

Divers

Pas d’augmenta�on de licence ce+e année 

Vote à main levée : l’assurance de 2,17 € sera 'nancée par le club – augmenta�on des licences de 

2€ pour tous les licenciés la saison 2025-26  (décision validée à l’unanimité)

Vote à main levée : la date de clotûre de comptabilité est avancée au 30 mai, our perme1re  de 

faire l’AG du club en Juin

Ambi�ons spor�ves : 3 Equipes en TQR U13f U13G et U18G (NEW) - 2 Equipe séniors Masculine : 

objec�f Montée 

LABEL Basket Santé Résolu�ons (NEW)

Tombola du CLUB (NEW)

Achat de la machine de Shoot : le bilan est posi�f. 

Planning 2024-2025 : Quelques modi ca�ons 

Licence : Dématérialisé totalement reste le chèque de cau�on 

Conseil d’administra�on 

Sortant Yannick ; Représentant Yannick Réélec�on : Validée à l’unanimité

Parole aux invités : 

Mairie de Cheillé : plaisant de voir que le club monte mais reste familial et plaisant de voir que tout 

reste en place. 

Mairie d’Azay : Contente de venir voir les associa�ons, félicita�on pour les résultats et les bénévoles 

pour faire vivre le club. Remerciement pour le dynamisme proposé à la commune et aux ac�ons 

auxquelles le club par�cipe.

Ligue de centre val de Loire : espère nous voir en région ce+e année. 

Président du comité d’Indre et Loire : Azay Cheillé dynamique depuis plusieurs années et ça perdure. 

Remercié pour notre par�cipa�on aux ac�ons et l’accueil est toujours bien réalisé ainsi que 

l’organisa�on 

Remerciements et récompenses :

Remerciements partenaire publique et privé 

Panneau d’aQchage au gymnase 



Remerciements : Aux entraineurs salariés et bénévoles

Jeunes inves�s dans le club 

The basketball Camp pour la 2éme Edi�on

Fes� basket : manila Ema Lya 

Cérémonie des fanions 

Prochaines dates

Verre de l’ami�é

Clôture de l’AG.

Le mercredi 4 Septembre à 21h.

 


